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改めて…『朝ごはん』の大切さ！
１１月５日に、保健集会がありました。今年初めての保健集会でし

た。（報告がちょっと遅くなってしまいすみません。）その日のために

保健環境委員が、１０月下旬から休み時間や放課後の時間を使っ

て、練習と発表の準備に取り組んできてくれました。テーマは「朝ご

はんの大切さ」でした。

私は、このテーマを考えるときにはいつも、高校時代に母から言わ

れていた言葉を思い出します。「お茶だけでもいいから飲んでいきな

さい…」と。電車通学をしていたので、毎朝、電車に乗る時刻との闘
朝のおすすめメニューは…！

いの日々だった私は、食卓に用意された朝食をゆっくり取る時間が

なかったからです。その時には、その言葉のありがたみがよくわからないでいましたが、今思うととても大

事な言葉だったなと反省しきりです。

保健だよりにもありましたが、朝ごはんを取る効果はたくさんあります。講評として私は、「車でいえば

ガソリンや電気のように、人を動かすエネルギーが朝食なんだね。」ということを伝えました。

朝食を取っていない児童は、本校には一人もいませんでした。きちんと朝食を食べるためには、毎日の

早寝早起きの生活習慣が必要です。子どもたちの自覚もですが、ご家庭の協力がなくては到底できない

ものですので、そういう意味で本校の子どもたちは恵まれていることを実感しました。これからも、「朝ごは

ん」で、子どもたちの一日のよいスタートをきれるといいと思います。よろしくお願いいたします。

青少年赤十字活動公開研究会開催！頑張った６年生！
本校が、町内２校と共同で研究を進めてまいりました「青少

年赤十字活動研究指定公開研究会」が、昨日無事終了する

ことができました。

昨年度より２年間、本校では、「気づき 考え 行動する」の

青少年赤十字の理念を基に、本校教育目標と併せて、たくまし

い児童の育成に係る研究に取り組んできました。公開研究会

に向けて、道徳科の授業を行ったり、日ごろの教育活動でもそ

のことを意識して取り入れたりしながら、児童の内面の心の成

長につなげてきました。
ピエロの気持ちからサムを憎む気持 昨日２５日の５校時には、代表として６年生が公開授業を行
ちが消えたのはなぜでしょう…

い、「ブランコ乗りとピエロ」というお話を読んで、互いに分か

り合うために大切なことは何だろう、意見や考えが違うときにはどうしていったらいいだろう、ということに

ついて、意見を交流し合いました。6年生は、一人一人が自分のこととして真剣に考え、また仲間との間で

同じようなことがあった時にはどうすればいいのか、意見を出し合いました。

来校者から、子どもたちの発言の様子にたくさんのお褒めの言葉をいただきました。学校の代表として

頑張ってくれた６年生と担任に、惜しみない拍手を送りたいと思います。お疲れさまでした！

 
 


